
Am Tag nach der verhee-

renden Wahlniederlage von 

Tobias Hans (cDU) verkün-

dete Oberbürgermeister 

Uwe Conradt (cDU) feier-

lich, dass am Staden neue 

Mülleimer montiert wur-

den. Ob Uwe da eine subtile 

Verbindung zwischen den 

Abfallbehältern und seinem 

Partei“freund“ Tanken Tobi 

herstellen wollte, ist nicht 

bekannt. Vor über zwei Jah-

ren fragten wir bei der Stadt-

verwaltung nach, wieviele 

öffentliche Mülleimer es 

denn in Saarbrücken gebe. 

Diese Frage konnte uns die 

Stadt nicht beantworten. 

Seitdem fragen wir uns, wie 

diese eigentlich geleert werden, wenn niemand 

weiß,  wo diese zu finden sind und in welcher 

Anzahl? Laufen und fahren die Mitarbeiter:in-

nen einfach auf gut Glück los und leeren, was 

ihnen gerade in die Quere kommt? Und funkti-

oniert das mit den Hundekackebeuteln genau-

so? Diese wollten wir ja mal  mit  Tüten  aus zu  

100 Prozent recyceltem Ma-

terial ausstatten, doch der 

Stadtrat lehnte unseren An-

trag ab. Anderes Thema: 

Die Heizkosten steigen und 

steigen. Deswegen möchten 

wir hier nochmal für unsere 

Idee werben, den „Brennen-

den Berg“ in Dudweiler neu 

zu entzünden. Die dadurch 

entstehende unterirdische 

Wärme könnte in Verbin-

dung mit der heißen Luft die 

entsteht, wenn der Oberbür-

germeister eine Rede hält, 

ausreichen, um  für die Stadt 

über Jahre eine Unabhängig-

keit von Russland und Katar 

zu erreichen.  Und neben-

bei: Schafft dieses Blatt ab! 

Schafft dieses Blatt ab! Schafft dieses Blatt 

ab! Schafft dieses Blatt ab! Schafft dieses 

Blatt ab! Schafft dieses Blatt ab! Schafft die-

ses Blatt ab! Schafft dieses Blatt ab!

Wer entsorgt dieses Blatt?
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